

Mini-Marathon – Maxi-Event!!!

Beim zahlenmäßig größten Wettbewerb im Rahmen des gesamten E.ON Mitte Kassel Marathons gingen in diesem Jahr 24 Schülerinnen und Schüler der 2. bis 4. Klassen der Ernst-Reuter-Schule Edermünde an den Start. Vorbereitet hatten sich die Kinder seit mehreren Wochen in einer eigens dafür eingerichteten Lauf-AG sowie beim zusätzlich angebotenen Lauf-Training. Natürlich wurde auch privat noch mit Eltern oder Freunden trainiert, um sich richtig fit zu machen. Die Strecke durch die Kasseler Aue war den meisten Kindern schon durch ihre Teilnahme im vergangenen Jahr bekannt. Dennoch absolvierten die Schüler und Sportlehrerinnen begleitet von einigen Eltern in der Woche vor dem Mini-Marathon noch einen Probelauf auf der Originalstrecke. So konnten die Kinder die Entfernung besser einschätzen und ihre Kräfte gut einteilen. Natürlich hatte der Mini-Marathon am vergangenen Samstag gemeinsam mit über 5000 anderen Kindern dann trotzdem seine ganz eigene Dynamik. Aber der Zieleinlauf im Auestadion sorgte einmal mehr für echte Gänsehaut-Atmosphäre bei Läufern, Lehrern und Fans. Für uns steht schon jetzt fest: Wir sind auch nächstes Jahr, dem 10jährigen Mini-Marathon-Jubiläum, wieder dabei!

Dank an alle Eltern für die Unterstützung und herzlichen Glückwunsch an alle Mini-Marathonis der ERS, die unsere Schule so würdig vertreten haben:

Laura Bachmann

Hannah-Sophie Krenitz

Lynn Bauer

Marius Freudenstein

Emil Pawlik

Phillip Bomke

Elias Steinmetz

Kristian Siebert

Anne Homburg

Leonie Geminger

Angelina Bode

Mia Grauer

Amelie Horn

Linus Herwig

Kjell Werkle

Niclas Humburg

Yannick Werner

Malik Kilian

Rüdiger Hamenstädt

Jonas Hundertmark

Maurizio Lietz

Finja Schneider

Emiliy Brinkmann

Franziska Bomke

